

Communiqué de Presse

Service Presse media@vaud-promotion.ch +41 21 613 26 16

Pully, le 8 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - VAUD PROMOTION EST FIER DE COMPTER LE CHUV PARMI SES AMBASSADEURS!

Créée en 2022, la communauté VAUD AMBASSADEUR rassemble des entreprises et institutions qui partagent des valeurs communes fortes et incarnent l'excellence vaudoise. Vaud Promotion se réjouit de la labélisation du Centre hospitalier universitaire vaudois.

Pour positionner le Canton de Vaud comme une région incontournable tous secteurs confondus, la recette de Vaud Promotion est simple : miser sur les forces incroyables présentes dans le canton. En effet, qui de mieux que les Vaudoises et Vaudois eux-mêmes pour promouvoir leur patrie ? C'est ainsi qu'est née la communauté VAUD AMBASSADEUR.

Pour obtenir le label, les entreprises et institutions intéressées doivent répondre à 23 critères exigeants en matière de respect, d'éthique et de durabilité. Les entreprises labellisées contribuent à la notoriété du canton, gagnent en visibilité et profitent de synergies inédites.

Le Centre hospitalier universitaire vaudois est le dernier venu de cette communauté d'excellence qui réunit aujourd'hui déjà près de 40 membres. « C'est pour Vaud Promotion une immense fierté de décerner ce label au CHUV et de l'accueillir au sein du réseau », s'enthousiasme sa directrice Florence Renggli.

Professeur Nicolas Demartines, directeur général du CHUV, est également très heureux de pouvoir ainsi associer son établissement à l'image de marque vaudoise : « Le label VAUD AMBASSADEUR est une belle initiative pour la promotion du Canton de Vaud. En tant que premier employeur du canton et acteur primordial de la santé à l'échelle vaudoise, suisse et internationale, le CHUV se réjouit de porter haut les couleurs de son canton. »